

29 août - Polène dans le giron de Bernard Arnault

Paris, le 29 août - La jeune marque de maroquinerie française au positionnement semi-luxe voit une partie de son capital rachetée par L Catterton, un fonds d'investissement soutenu par LVMH. Eutopia, fonds d'investissement spécialisé dans le retail, spin-off d'Otium Capital, a effectivement vendu sa participation minoritaire à L Catterton, d'après L'Informé.

Polène, fondée en 2015 par Antoine et Mathieu Mothay, revendique un chiffre d'affaires de 142,7 millions d'euros en 2023, soit plus du double de l'année précédente. Vus dans la série à succès Emily in Paris, les sacs Polène rencontrent un succès grandissant en Europe mais aussi aux États-Unis et en Asie. La marque a d'ailleurs ouvert deux filiales en Corée du Sud et au Royaume-Uni.

Temps de lecture : minute

29 août 2024

Article écrit par Aurélie Pasquier